
·,~1} CÂMAR~S~D~~~~~~A~~ DE ITAGUAJÉ
j~~o",.m.),,~, CNPJ 74.163.718/0001-35 www.cmltaguale.pr.gov.br
Av.',fõV.ciJíOISÉS LUPION, 555 - FONE (44) 3332-1174 - FAX (44) 3332-1126 - CEP 86.670-000 -ITAGUAJÉ -PARANÁ

ATA N°. 016/2016

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, realizada aos vinte e seis
dias do mês de abril de 2016. A sessão teve inicio à hora regimental, estando presentes os Vereadores:
JOSÉ APARECIDO DA SILVA BONFIM, EDUARDO LUIZ PARRON, MARCELlNO DONIZETE
RIBEIRO, ANTÔNIO DE SOUZA RAMALHO, PAULO FERNANDEZ DE SOUZA, AYRES TADEU
BERTAZZO, DEJACI DIAS DE OLIVEIRA e MARCOS SEBASTIÃO ALVES DA SILVA. O Presidente
EDUARDO LUIZ PARRON em nome de DEUS e da Justiça declarou aberta a sessão, agradeceu a
presença de todos e determinou a leitura da ATA anterior de n.? 015/2016. após lida o vereador
Marcelino Donizete Ribeiro fez duas retificações. Feitas as retificações foi aprovada por unanimidade.
Não havia matérias a serem apreciadas em fase de Expediente passou se então para a Ordem do
Dia. Não havia matérias a serem votadas na Ordem do Dia passou-se então para as Explicações
Pessoais. O vereador Ayres Tadeu Bertazzo saudou a todos em seguida comunicou que as vacinas
que combatem a gripe H1N1 já estão disponíveis no Núcleo Integrado de Saúde do município. Disse
que na primeira etapa de vacinação, serão atendidos bebês, idosos, crianças, gestantes e pessoas com
problemas respiratórios. Avisou que além deste aviso, um carro de som irá passar anunciando a
disposição desta vacina em toda cidade. Em a parte permitido ao vereador Eduardo Parron, este
questionou se a vacina é só para este público. De volta ao vereador Ayres Tadeu este respondeu que
na primeira etapa sim, posteriormente a vacinação seguira para os demais cidadãos caso o governo
disponibilize. Relatou que algumas vezes há sobra de vacinas. Parabenizou ao secretariado desta Casa
de Leis pelos bons trabalhos realizados. Em seguida agradeceu e despediu-se. O vereador Marcelino
Donizete Ribeiro saudou a todos em seguida disse que esta semana nos deparamos com algumas
polêmicas na área da saúde, por este motivo pediu mais dedicação àquele setor. Lembrou que as
pessoas só procuram aquela secretaria quando realmente estão precisando, por isto pediu que as
pessoas se dedicassem mais. Falou do polêmico fato da farmácia da Secretaria Municipal de Saúde
ficar fechada por quatro dias em virtude do feriado prolongado, mas disse entender que tudo funciona
dentro de normas que devem ser cumpridas, mesmo sabendo que é um problema quando servidores
passam no concurso e não moram na cidade. Também é de seu conhecimento que não é qualquer
pessoa que pode ir lá e entregar um remédio, até porque há uma vigilância para que a pessoa não
pegue o remédio errado. Sugeriu que fosse conversado com a atual Secretária no sentido de contratar
um profissional que atenda a população em dias como estes. Pediu ao vereador Ayres Tadeu, que
conhece bem aquela secretaria, que passe a nova secretária como funciona aquele setor. Disse que em
seu ponto de vista a secretária é uma boa pessoa, e esta Casa de Leis irá apoiá-Ia, até porque todos
sabemos que se trata de uma área complicada. Em a parte permitido ao vereador Paulo Fernandez
este disse que conhece a nova Secretária Municipal de Saúde de vista e disse que o prefeito deve
apresentar aos vereadores estas pessoas quando são nomeadas para cargos importantes como este.
De volta ao vereador Marcelino Ribeiro este disse que o que começa errado, pode terminar errado.
Caracterizou como "O Maior Golpe da História" o impeachment sofrido pela presidente Dilma Rousseff
no mês passado. Disse que se fosse caçar um administrador pelas chamadas "pedaladas fiscais"
deveriam ser caçados muitos prefeitos e vereadores. Lembrou de algumas suplementações que
tramitaram por esta Casa cujas verbas já tinham sido gastas. Também lembrou que à época do
mandando do ex prefeito Rubens Amorim, havia uma preocupação maior com este tipo de Projeto Lei e
que a aprovação de alguns Projetos de Suplementação são feitos porque o corpo legislativo entende
que realmente tem que ser feito. Em a parte permitido ao vereador Dejaci Dias este disse que a
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presidente não desviou recursos e que o Tribunal não tem nada contra ela. Fez uma analogia entre seu
impeachment e uma passagem bíblica, onde concluiu que os fatos são diferentes, mas os propósitos
são iguais e que a presidente concluiu sua meta de governo. De volta ao vereador Marcelino Ribeiro
este contou a história de uma deputada que no processo legislativo de impeachment falou e votou em
nome da honestidade, mas seu marido, prefeito de uma cidade em Minas Gerais, foi preso no dia
seguinte justamente pela falta de honestidade. Alertou a população em geral para que observem para
que tipo de políticos o Brasil será entregue. Parabenizou o novo Secretário Municipal de Obras,
Serviços Públicos, Meio Ambiente e Desenvolvimento Econômico, senhor Dorival de Jesus Batista pelo
bom trabalho que este vem realizando em nossa cidade, fazendo com que a cidade fique com uma boa
imagem. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador Antônio de Souza Ramalho saudou a
todos em seguida comunicou que irá marcar uma reunião com o prefeito municipal e convidou desde já
os vereadores a participarem. Disse que o tema da reunião é a Escolinha de Futebol Danilo Cordeiro
dos Santos cujo alojamento que atletas de outras cidades residem enquanto fazem parte da referida
escolinha. Explicou que a prefeitura está ajudando só com o ônibus quando os jogos são da Liga e que
não pode ficar de braços cruzados diante desta possibilidade, até porque aprecia e acompanha o
esporte. Lembrou que o póstumo treinador Danilo Cordeiro dos Santos, em uma certa ocasião montou
um time que chegou a ganhar de dezenove a zero, mas hoje em dia não tem como formar um time
competitivo só com atletas de nossa cidade e que estes atletas de fora, além de contribuírem, levam o
nome de Itaguajé Brasil afora. Relatou que nossa Escolinha de Futebol possui perfil para receber
recursos do governo destinados a formação de atletas profissionais e que entrou em contato com o
assessor do ministro do esporte, o qual se interessou ajudar na obtenção deste recurso. Disse que já
convidou pessoas da área da educação para participarem desta reunião, porque caso feche o atual
alojamento de atletas, três salas de aula serão fechadas. Comunicou que o empresário Oderço Matos
se interessou em ajudar a Escolinha de Futebol, desde que esta tenha documentos oficiais que dão
direito a abatimentos no imposto de renda e que a assessoria do deputado Zeca Dirceu também se
ofereceu para ajudar na manutenção dos atletas alojados. Lembrou de um atleta que passou por aqui e
hoje joga no Santos Futebol Clube e que cidadãos como este podem ajudar o município no futuro.
Relatou que ontem alguns atletas foram jogar na cidade de Londrina e que o treinador e um cidadão
custearam a viajem. Disse que o enteado do cidadão Romualdo Tiago já foi aprovado em um time
profissional e mesmo sendo de Itaguajé, ele e o filho do cidadão Denir Barbosa moram no alojamento
junto aos atletas de outra cidade. Por fim, disse que quando a reunião estiver marcada volta avisar a
todos. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador Dejaci Dias de Oliveira saudou a todos em
seguida convidou a todos para participarem da quarta cavalgada do trabalhador de nossa cidade no
próximo domingo, dia primeiro de maio. Disse que este ano será diferente, onde a cavalgada será pelas
ruas e avenidas da cidade e acabará no parque de rodeio David Nasser. Lembrou que nem todos os
cidadãos tem a oportunidade de apreciar os animais que são bem cuidados para este dia. Relatou que
os deputados de nosso estado se propuseram a fazer um manifesta para se opor as operadoras de
pedágio que estão querendo cobrar pelos pneus dos caminhões suspensos, quando trafegam
descarregados. Estes pneus são popularmente conhecidos como "eixo erguido" e se não houver uma
manifestação contrária agora, daqui uns dias estão cobrando até sobre o pneu estepe dos caminhões.
Lembrou que são os caminhões que transportam os alimentos no Brasil e mundo afora e que esta
manobra caça níquel, pode refletir no preço destes. Disse que há grupo de caminhoneiros que oferecem
ajuda de custo para quem quiser participar e pediu a todos que se puderem participem. Em seguida -
agradeceu e se despediu. O vereador José Aparecido da Silva Bonfim saudou a todos em seguida
manifestou apoio ao vereador Dejaci Dias na questão dos pedágios, dizendo que é mais um meio de
roubar os trabalhadores se realmente vigorar esta cobrança dos "Eixos Erguidos". Relatou que
conversou na última quarta feira com a Assistente Social Etiene Cristina Dias de Oliveira onde a mesma
apresentou ao vereador os Relatórios de Visita reclamados na sessão da última terça feira. Também
recebeu dela a reclamação que a mesma irá levar até o prefeito de que o carro é emprestado por
diversas vezes para servir a administração geral a pedido do executivo. Parabenizou ao prefeito pelos
bons serviços de limpeza e pintura de meio fio realizados nas vias e logradouros de nossa cidade.
Pediu ao secretariado que enviasse oficio ao prefeito municipal solicitando deste reparo no forro da
rodoviária municipal. Disse que o forro está muito feio justo em um lugar aonde cidadãos chegam a
nossa cidade. Explicou que o novo Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos, Meio Ambiente e
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Desenvolvimento Econômico, senhor Dorival de Jesus Batista, por ser mestre de obras de profissão,
sabe exatamente quantos metros são necessários para arrumar aquele teto. Estendeu reclamações aos
banheiros que estão, segundo o vereador, pior que chiqueiro de porco. Disse que a única situação
imaginável para resolver o problema é quebrar e fazer tudo de novo. Sugeriu que depois de reformado a
prefeitura faça os trabalhos de limpeza, assim como vem fazendo nos banheiros da praça central. Por
fim disse que se arrumar e não zelar vai acabar ficando do mesmo jeito que está atualmente. Em
seguida agradeceu e se despediu. O vereador presidente Eduardo Luiz Parron concordou com o
vereador José Bonfim e sugeriu que fosse feito um banheiro maior na praça de do lado de cima, até
porque há três lanchonetes naquela região. Parabenizou os trabalhos do novo secretário Dorival de
Jesus Batista. Sugeriu que o prefeito fique mais atento a Secretaria Municipal de Saúde e disse que
todos os secretários devem bem desempenhar seus serviços. Nada mais havendo a tratar, o presidente
agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e da justiça declarou encerrada a sessão. Eu
Alessandro Silva Dias que secretariei os trabalhos, lavrei a presente ata que após lida e aprovada vai
assinada pelo presidente e demais vereadores presentes.
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